



A V I S O

LA ZONA ARQUEOLÓGICA DE IGLESIA VIEJA, CHIAPAS, CERRARÁ HASTA NUEVO AVISO

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) informa que, a partir de este 8 de septiembre de 2025 y hasta nuevo aviso, como medida de protección civil, permanecerá cerrada al público la Zona Arqueológica de Iglesia Vieja, ubicada en el estado de Chiapas.

Se invita a la población y al turismo a seguir las redes sociales y plataformas oficiales del INAH y del Centro INAH Chiapas, donde se informará la reapertura del sitio patrimonial cuando las condiciones sean adecuadas para el acceso y la visita pública.

---oo0oo---

Síguenos en:

Sitio web: inah.gob.mx

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)